



Ste Foy les Lyon, le 6 avril 2024

Chers amis, et adhérents.

Trois mois que nous sommes revenus du Togo.

Comme d'habitude, nous sommes restés 2 jours à Lomé et avons rencontré le directeur de cabinet du ministre des eaux pour échanger sur les forages, et le Colonel qui nous ouvre certaines portes, et nous a aidé à rencontrer le premier conseiller du Président en charge des travaux au Togo. C'est grâce à lui que l'on a pu refaire la piste qui traverse le canton.



Depuis 4 ans nous lui demandons un nouveau dispensaire en remplacement de l'ancien que nous avons réhabilité. Nous venons d'apprendre que la construction va commencer. Les officiels sont venus dernièrement pour lancer les travaux. Il devrait être opérationnel lors de notre séjour en novembre...



### ➤ Construction des 9 forages :

Les 9 forages ont été réalisés.

Les suivis sont faits, par nous lors de nos séjours, et surtout, toute l'année par une association sur place : APJP.



Depuis 4 ans nous avons réalisé, avec l'aide de la Métropole de Lyon, 24 forages. Nous en avons réhabilité 12, et nous suivons les 6 autres pour qu'ils ne soient pas à l'abandon. Les 42 forages fonctionnent.



### ➤ Construction de 2 puits



Nous avons budgété pour cette année 3 puits, dans des villages où il n'y a pas d'eau : 2 sont en construction en ce moment-même.



## ➤ Suivi du microcrédit

Nous avons proposé de mettre une somme de 1 000 000 F, soit 1500 € à disposition, gérée par APJP pour imaginer un micro-crédit.



Dix personnes ont été intéressées jusqu'à présent. Ils doivent mettre 50% et emprunter 50% pour financer un projet. L'installation d'un grillage pour faire un poulailler a été prédominant, ainsi que l'achat de chèvres.



Pour l'instant, 500 000 F ont été empruntés. Le principe continue.

## ➤ Ballons de foot



Comme chaque année, nous amenons des ballons de foot aux écoles primaires. Ils ont une durée de vie d'un an, compte tenu des conditions d'utilisation. Les terrains sont truffés de petits cailloux. Les élèves du lycée nous en avaient également demandé un.



## ➤ Hygiène menstruelle



Nous avons rencontré la petite entreprise à Lomé qui fabrique des protections hygiéniques lavables. Nous en avons acheté 1000 pour distribuer un lot de 4 à chaque fille.

Nous avons conçu et fabriqué sur place des calicots expliquant le cycle de la femme et bien sûr les règles.



Contrairement à l'année dernière, nous avons tenu à ce que les garçons et les filles restent ensemble lors de notre



intervention dans les classes. Les règles, la conception, le cycle de la femme étant des sujets qui concernent aussi les garçons...

Ce n'est qu'à la fin de l'heure que les filles sont restées avec Virginie pour la distribution des protections et des explications plus techniques.



Association ALAFIA WÉ

Le Géant, 47 avenue Valioud 69110 Sainte Foy lès Lyon - FRANCE

[www.alafiawe-togo.com](http://www.alafiawe-togo.com)

☎ : 06 24 49 04 61

✉ : [alafiawe.togo@gmail.com](mailto:alafiawe.togo@gmail.com)

Préfecture du Rhône N° W691092073